

KULTUR REGIONAL

DIE RHEINPFALZ – NR. 27

MONTAG, 2. FEBRUAR 2009

05_LOUW

KULTUR-MAGAZIN

Symposion der Hemiolen-Freunde

BAD DÜRKHEIM. Die Gruppen der Bad Dürkheimer evangelischen Kirchenmusik laden am Dienstag, 3. Februar, 20 Uhr in die Burgkirche Bad Dürkheim ein. An diesem Abend findet ein Symposion statt, das sich dem rhythmischen Phänomen der Hemiolen in besonderer Weise widmet. An diesem Abend soll auch der 1. HFC Bad Dürkheim (1. Hemiolen-Fan-Club) ins Leben gerufen werden. Dieser „Verdrein“ ist idealistisch tätig und verfolgt ausschließlich musikalisch gemeinnützige Zwecke. Er strebt keine Eintragung ins Verdreinsregister an und erhebt keine Mitgliedsbeiträge in pekuniärer Form. Die vorgesehene Satzung und weitere Information finden sich im Internet unter www.kirchenmusik-bad-duerkheim.de, dort unter „einzelne Gruppen“. Hier ist auch das vorgesehene Verdreinslogo zu besichtigen. Eingeladen zum Symposion und zur Mitgliedschaft sind chorisch und solistisch aktive Sängerinnen und Sänger, Instrumentalisten aller Couleur, Musiklehrende und Ensembleleiter, sowie interessierte Hörer, die einen Eindruck von der bisher geleisteten Arbeit erhalten wollen. Die Leitung des Abends liegt in den Händen von Hans-Martin Meyer-Georges und Kirchenmusikdirektor Jürgen E. Müller. Der Eintritt ist frei, beim geselligen Beisammensein besteht Gelegenheit, die gewonnenen Erkenntnisse zu vertiefen. (hox)